
ЗАДАНИЯ НА ПРОИЗВОДСТВЕННУЮ ПРАКТИКУ ПО  

ПМ.03 Участие в интеграции программных модулей 

 

Группа: ДП9-19 

Дата проведения: 23.03.2023 г. по 19.04.2023 г. 

Время проведения занятия: (144 ч.) по 6 часов ежедневно. 
 

Инструкция 

− Внимательно изучите задание. 

− Время выполнения задания – 4 недели. 

− Вы можете воспользоваться информационными справочными системами, 

ресурсами Интернет, лекциями по ПМ, документами организации, не имеющими 

коммерческой тайны.  

− Задание оформляется в печатном варианте средствами MS Word, при 

необходимости предоставления результатов работы можно использовать «скриншоты». 

 

Дата: 23.03.23г. – 29.03.23г. 

Задание 1. Принять участие в выявлении и устранении проблем совместимости 

профессионально-ориентированного программного обеспечения. 

− Представить результат выявления и устранения проблем (описать потенциально 

возможные проблемы совместимости профессионально-ориентированного ПО, полное 

текстовое описание, скриншоты и т.д.). 

− Уровень выполнения данного задания оценивается руководителем практики, 

отметка ставиться в аттестационном листе. 

 

Дата:30.03.23 г. – 05.04.23г. 

Задание 2. Подготовьте презентацию профессионально-ориентированного 

программного обеспечения. 

− Представить результат в виде готовой презентации по теме с последующей 

защитой. 

− Рассмотреть: функциональные возможности, варианты установки ПО, технические 

требования. Аналоги данного профессионально-ориентированного ПО. 

− Презентация должна отвечать общим требованиям к презентации и 

соответствовать общим требованиям и рекомендациям к содержанию и оформлению 

презентаций. 
 

 

Дата: 06.04.23 г. – 12.04.23 г. 

Задание 3. Принять участие в обслуживании, настройке и тестовых проверках 

профессионально-ориентированного программного обеспечения.  

− Представить результат настройки и тестовых проверок ПОПО (исчерпывающее 

текстовое описание, скриншоты, и т.д.). 

− Уровень выполнения данного задания оценивается руководителем практики, 

отметка ставиться в аттестационном листе. 
 

− назначений, функций, инструментариев, технологий работы и т.д. данных систем. 
 

Задание 4. На основе технического задания ГОСТ 34.602-89 «Техническое 

задание на создание автоматизированной системы» сформулируйте требования к 

эксплуатации, техническому обслуживанию, ремонту и хранению компонентов 

профессионально-ориентированного программного обеспечения. 

− Представить результат в виде текстового описания, таблиц, схем.  

− Уровень выполнения задания оценивается на дифференцированном зачете. 



 

Дата: 13.04.23 г. – 19.04.23 г. 

Задание 5. Описать различные методологии управления проектами при 

разработке программных средств. 

− Методологии управления проектами для разработки программных средств: Agile, 

Scrum, LEAN, Kanban. 

− Представить описание и характеристики программного обеспечения 

соответствующего методологиям. 

− Представить результат в виде полного текстового описания технологий, с 

рисунками, таблицами и т.д. 
 

 

Перечень рекомендуемых учебных изданий, Интернет-ресурсов, 

дополнительной литературы 

1. Гражданский кодекс РФ, часть вторая от 26 января 1996 г. № 14-ФЗ (в ред. 

от 26 марта 2003 г. № 37-ФЗ). 

2. Налоговый кодекс РФ, часть вторая от 5 августа 2000 г. № 117-ФЗ (в ред. от 

31 декабря 2002 № 196-ФЗ). 

3. Письмо ФНС России от 18.01.2006 № ГИ-6-22/31 о направлении Письма 

Минфина России от 28.12.2005 № 03-11-02/86 

4. Положение о документах и документообороте в бухгалтерском учете. Утв. 

Приказом Министерства финансов СССР от 29 июля 1993 г. № 105. 

5. Положение по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в 

Российской Федерации, утв. приказом Министерства финансов РФ от 29 

июля 1998 г. № 34н (в ред. от 24 марта 2000 г. № 31н). 

6. Порядок заполнения и представления унифицированных форм 

федерального государственного статистического наблюдения. Утв. 

Постановлением Госкомстата России от 1 декабря 2003 г. N 105. 

7. План счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности 

предприятий и инструкция по его применению. Утв. приказом 

Министерства Финансов РФ от 31 октября 2000 г. № 94н. 

8. Расходы организации: Положение по бухгалтерскому учету ПБУ 10/99. Утв. 

приказом Министерства финансов РФ от 6 мая 1999 г. № ЗЗн (в ред. от 30 

марта 2001 г. № 27н). 

9. Учет материально-производственных запасов ПБУ 5/01. Утв. Приказом 

Министерства финансов РФ от 09.06.2001 № 44н. 

10. Учетная политика организации. Утв. Приказом Минфина России от 9 

декабря 1998 г. N 60н. 

11. Методические указания по инвентаризации имущества и финансовых 

обязательств. Приказ МФ РФ от 13 июня 1995 г. № 49. 

12. Методические рекомендации по применению учетных регистров 

бухгалтерского учета на предприятиях. Письмо МФ РФ от 24 июля 1992 г. 

№59. 

13. Автоматизированные информационные технологии в экономике. / Учебник 

под ред. Г.А.Титоренко, - М.: Компьютер, ЮНИСИ, 2017. - 566с. 



14. Аверченков В.И. Информационные системы в производстве и экономике 

[Электрон. ресурс]: учебное пособие 2-е изд., стер. - М.: Флинта, 2016. - 274 

с. 

15. Афоничкин А.И., Михаленко Д. Г. Управленческие решения в 

экономических системах: учебник. - СПб. : ПИТЕР, 2018. - 480с. 

16. Белоусов П.С. Островерх А.В. 1С:Предприятие: от 8.0 к 8.1 + CD. 

Практическое пособие, М.: ООО «1С-Паблишинг», 2017. - 246 с.: ил. 

17. Вендров А.М. Проектирование программного обеспечения ЭИС, 

учебник. -  М.: Финансы и статистика, 2016. – 342с.Министерство обороны Туниса заявил, что столкновение произошло в воскресенье около 54 километров (30 миль) от побережья Эль, на острове. Обстоятельства остаются неясными. сказал, что число Тунисцев, пробираясь из Туниса в Италию на подъеме, хотя причины не ясны. По оценкам МОМ, что 1,400 Тунисцев прибыл в прошлом месяце в Италии, по сравнению с 1,357 за первые восемь месяцев года Милан – ООН агентство по миграции говорит, что восемь Тунисских мигрантов погибли и еще 20 пропали без вести после того, как Тунисский военный корабль столкнулся с мигрантами лодка. Международной организации по миграции заявила в понедельник, что около 45 человек были спасены в совместном итальянская операция. В Австралии Азбука онлайн сообщили о начале наткнулся по меньшей мере семь команд в течение нескольких часов гонки начнем. Команда университета Аделаиды пришлось снять поле вскоре после начала, но смог вернуться в гонку. Другие команды из австралийского Национального университета, университета Южного Уэльса, Германии, Малайзии и Южной Кореи также были проблемы. Мир Бриджстоун Солнечной вызов включает в себя три класса солнечный средствами: Класс "Челленджер" включает в себя самых быстрых автомобилей, которые предназначены для скорости. Круиз класса транспортные средства проектируются и судить по эффективности, не обязательно скорость. Эти транспортные средства включают в себя два или более мест. Приключенческие класс неконкурентной класс, который включает в себя автомобили, которые были созданы для предыдущих итерациях мировой Солнечной проблемы, но уже не соответствуют требованиям либо претендент или Круиз-классы. Изучая последствия ограниченной рациональности, социальных предпочтений и отсутствия самоконтроля, он показал, как эти человеческие черты систематически влияют на индивидуальные решения, а также рынок итоги" Нобелевского объявление сказал. Талер разработал теорию психического учета, который помогает объяснить, как люди упрощают процесс принятия финансовых решений при создании отдельных учетных записей в их умах, его открытие показало, почему люди, как правило, стоимость же пункта более высоко, когда они владеют его, когда они не. Талер также проводила исследования на концепции справедливости путем разработки игры с коллегами, чтобы изучить и измерить отношение справедливости разных людей по всему миру. Исследования талера в понятие самоконтроля с использованием планировщика-делатель модели приписывают проливают свет на внутренние противоречия между долгосрочным планированием и краткосрочные дела. "Поддаваясь краткосрочные искушение является важной причиной, почему наши планы, чтобы сохранить на старость, или сделать здоровый выбор образа жизни, нередко выходят из строя," Нобелевская объявление сказал. "В своей прикладной работе, Талер продемонстрировано как сдвиг -- термин он придумал, может помочь людям лучше осуществлять самоконтроль при сохранении за пенсией, а также в других контекстах". Талер получил докторскую степень в 1974 году в университете Рочестера в Нью-Йорке и в настоящее время является Чарльз Заслуженный профессор поведенческих наук и экономики и университета Чикаго школы бизнеса Бут в Иллинойсе. Лауреат Нобелевской премии по экономике был финал премии в этом году. Премии мира и других в области физики, химии, литературы и медицины были вручены на прошлой неделе. (Рейтер) сказал в понедельник, что приостанавливает свою нелицензированный сервис в Осло, пока Норвегия вводит новые правила, как ездить-град США приложение принимает более примирительный тон с национальными властями. Движение следует за похожие один год подвеска в Финляндии в июле, чтобы разрешить новый закон о такси вступит в силу, однако отсутствует Дата, когда работу будет восстановлена в Норвегии. град американская компания попала под сильное давление от традиционных таксисты и регуляторы в Европе, которые обвиняют его в нечестной конкуренции и обходя традиционные правила лицензирования. Работу уже был приостановлен в нескольких европейских столицах, включая Париж и Брюссель, и недавно был унижен, когда он потерял свою лицензию, чтобы работать в Лондоне. “Мы узнали трудный путь, что мы должны изменить в компании для того, чтобы служить миллионы гонщиков и водителей, которые полагаются на нас. С нашим новым генеральным директором дара на борту, это новая эра для сказано в заявлении. “Вот почему настало время, чтобы приостановить работу в Норвегии, в порядке возобновления по новым правилам”. Работу будет прекращена октября. 30, в то время как лицензированные услуги будет продолжать работать в обычном режиме. Норвежский министр транспорта сказал рассматривается как любой другой участник рынка. “Все актеры, предлагающих услуги такси должны соответствовать нормам и правилам, в любое время сказал Рейтер. Приостановления работу в Норвегии, как страны ЕС должны ответить на октябре. 27 запрос на правила перевозки наблюдательный орган ЕАСТ (ЕКА), орган, который обеспечивает правила ЕС применяются в странах, имеющих доступ к Европейскому общему рынку. приостановят работу трех дней после этого срока. В феврале, ЕКА сказал, что Норвегия сидел “непропорционально высокие барьеры для входа на рынок такси”, что привело к неэффективному использованию ресурсов и росту цен для потребителей. возглавил в августе, заменив со-основатель и бывший босс и пообещал изменить на доллар фирма 70 миллиардов долларов. Компания заявила, что воодушевлена событиями в Норвегии, такие, как Комитет по обмену правительства экономики, которая рекомендовала отменить некоторые положения, связанные с такси, и заключение органа ЕАСТ, который сказал, что ограничения Норвегии на такси лицензии являются незаконными. “Норвегия заслуживает модернизированный законы, которые поощряют инновации и конкуренции без ущерба то, что делает норвежской модели”, - сказал. “Мы надеемся, что правительство будет в ближайшее время выполнять эти рекомендации, так что мы можем возобновить новую и улучшенную версию продукта любили так много.” Работу около 280,000 пользователей в Осло и сотни водителей. Париж (Рейтер) - телекоммуникационные и кабельные группа, основанная миллиардером, сообщил в понедельник сделку по рефинансированию задолженности, которая, по ее мнению, приведет к экономии на процентные платежи и продлить сроки погашения задолженности. Компания международных и подразделений СФР стоимостью 4 млрд евро ($4,7 млрд) новых кредитов, а также Международного цене 675 млн евро для приоритетных необеспеченных облигаций со ставкой купона 4.75 процента. “Это последний рефинансирования сделки на общую сумму 4 млрд евро, плюс рекордно низкая для новой без залоговые 10-летних облигаций на уровне 4.75%, что еще раз демонстрирует приверженность к упреждающему управлению его обязательства по каждому кредитному бассейн, значительно улучшая его погашения расписания, а также снижения процентных расходов”, - сказал главный финансовый директор группы в заявлении. Вашингтон (Рейтер) - компания обнаружила, что российские оперативники потратили десятки тысяч долларов на рекламу и другие продукты, Вашингтон пост сообщила в понедельник. Объявления, кажется, не быть из того же Кремля-аффилированные лица, которые покупают рекламу на, который может свидетельствовать о широкой русской онлайн усилий по дезинформации, сообщается в статье. работает крупнейший в мире интернет-бизнеса рекламы и это крупнейший в мире онлайн-видео-сайт. Компания принадлежащей, а не сразу реагируют на просьбу прокомментировать эту историю. Компания преувеличивать возможности российского влияния на своих платформах, но запустил зонд в этом вопросе, судя по посту. Оба заявили, что Россия купила объявлений и учетных записей на своих платформах. «Источник, который был проинформирован о обзор, но не для работы в сети и поисковой группы сказали раскрыли менее 100 000 долларов США расходы на рекламу, которые могут быть связаны с российскими актерами. с другой стороны, обнаружены $100 000 в расходы только от одной России-аффилированные лица, агентства Интернет-исследований», - сказал источник. Тем временем Конгресс начал несколько расследований вмешательства России в выборы 2016 года законодатели с обеих политических сторон, что Россия намерена посеять раздор в Соединенных Штатах, распространение пропаганды и повлиять на выборы Президента Дональд Трамп. Представители как ожидается, публично свидетельствовать перед обоими дома и Сенатском комитете по разведке на ноябрь. российских попыток использовать свои платформы, чтобы повлиять на выборы. Стокгольм (Рейтер) выбрал бывшего босса высокого полета горного снаряжения производитель "Атлас Копко" в качестве своего нового председателя, повышая надежды на восстановление шведской компании мобильного оборудования. Акции компании выросли в понедельник аж на 2,2 процента после того, как он сказал Ронни удастся в качестве председателя, до голосования акционеров, запланированного на 28 марта. Сказал в июле он хотел уйти. Инвесторы сказал под руководством, которого Атлас Копко акции выросли вдвое больше, чем Европейский индекс промышленного сектора, был хороший выбор, несмотря на отсутствие опыта в сфере телекоммуникаций. “Эта миссия больше о ведущих работу по изменению вместе с генеральным директором. Ронни будет управлять этим на "отлично"”, - сказал Ларс управляющий фондом. очень сильно пострадала от конкуренции со стороны китайских, а также слабых развивающихся рынков и снижение расходов операторов связи, спрос на технологии следующего поколения 5G в лет. Ее акции почти вдвое в цене за последние два года В начале этого года, он составлен в качестве своего нового генерального директора, но активист капитал инвестора, который купил более 5% акций, настаивает на дальнейшие преобразования. управляющий партнер приветствует выбор, 60-летнего бельгийца, который ушел в отставку в качестве генерального директора "Атлас Копко" в начале этого года. “У него выдающийся послужной список в качестве значения создателя”, - сказал кто на Комитет по назначениям компании по электронной почте. Под руководством инвесторы аплодируют верткая структура затрат Атлас Копко и сильных продаж запчастей, которые ехали высокую маржу и надежный денежный поток. тоже оставит свой пост председателя Электролюкс, домашний прибор производитель сказал в отдельном заявлении в понедельник. На 0950 по Гринвичу, акции компании выросли на 1 процент по 47.20 шведских крон, в то время как Электролюкс снизились на 0,9 процента в 275.80 крон. был замечен шведскими СМИ и аналитиками как один из вероятно трех кандидатов, чтобы стать председателем совета директоров компании.  также предложил Курт в качестве нового члена Совета. отвечает за сети с 2003-2008 и в настоящее время является председателем финской ИТ-услуг компания Москва (Рейтер) - российский президент Владимир Путин будет встречать представитель компании "Сименс" вместе с бизнесменами из других немецких фирм, в четверг, советник Кремля Юрий Ушаков заявил в понедельник, сообщают российские агентства. Представители заявили ранее в этом году она рассматривает аспекты его отношений с Россией после четырех энергетических турбин были доставлены в Крым, которые распространяются европейские санкции на поставки технологий после того, как Россия аннексировала этот район. “Эта встреча была организована по инициативе Восточного Комитета немецкой экономики”, - сказал Ушаков на брифинге с журналистами в информационном агентстве ТАСС сказал. Встреча состоится в российский Черноморский курорт Сочи. Примет участие в совещании около 20 представителей крупных немецких фирм, работающих на российском рынке, в том числе "Сименс" и "Северный поток", сообщает ТАСС. Ошибки, иллюзии не являются очевидными, поскольку общие верования и предположения той или иной эпохи, которые их поддерживают, приходят от времени. Пример можно увидеть, и Льюис Консенсус в 20-м веке была в том, что существующие тесты психологии адекватно измерить способность к элементарной рассудочной деятельности в неоднородных группах людей. Недавний консенсус заключается в том, что "культура-ярмарка" тесты должны быть разработаны, которые могут или не могут быть правдой. Но из-за духа времени, в те времена, кросс-культурной существующих тестов не подвергается сомнению. Отказ на вопрос результаты исследований, которые согласны со сложившейся политической и философской идеологии представляет собой один из эффектов времени Дух времени не всегда имеет негативные последствия. Это может стимулировать новые идеи и творческие решения проблем. Пример рассматривается в различных моделях и метафор, выбранных для описания поведения и сознания. Чарльз утверждение, что эволюция происходит путем естественного отбора была названа случае дух времени, с его современником, Альфред Рассел Уоллес, был изложением аналогичных моделей в Дарвин в течение того же периода (идеи, которые были представлены публике). эта точка зрения является спорной, однако, по счетам, которые подчеркивают относительную простоту модели, и которые подчеркивают кажущуюся новизну в Дарвина также упрощенно вклад. Министерство обороны Туниса заявил, что столкновение произошло в воскресенье около 54 километров (30 миль) от побережья Эль, на острове. Обстоятельства остаются неясными. сказал, что число Тунисцев, пробираясь из Туниса в Италию на подъеме, хотя причины не ясны. По оценкам МОМ, что 1,400 Тунисцев прибыл в прошлом месяце в Италии, по сравнению с 1,357 за первые восемь месяцев года Милан – ООН агентство по миграции говорит, что восемь Тунисских мигрантов погибли и еще 20 пропали без вести после того, как Тунисский военный корабль столкнулся с мигрантами лодка. Международной организации по миграции заявила в понедельник, что около 45 человек были спасены в совместном итальянская операция. В Австралии Азбука онлайн сообщили о начале наткнулся по меньшей мере семь команд в течение нескольких часов гонки начнем. Команда университета Аделаиды пришлось снять поле вскоре после начала, но смог вернуться в гонку. Другие команды из австралийского Национального университета, университета Южного Уэльса, Германии, Малайзии и Южной Кореи также были проблемы. Мир Бриджстоун Солнечной вызов включает в себя три класса солнечный средствами: Класс "Челленджер" включает в себя самых быстрых автомобилей, которые предназначены для скорости. Круиз класса транспортные средства проектируются и судить по эффективности, не обязательно скорость. Эти транспортные средства включают в себя два или более мест. Приключенческие класс неконкурентной класс, который включает в себя автомобили, которые были созданы для предыдущих итерациях мировой Солнечной проблемы, но уже не соответствуют требованиям либо претендент или Круиз-классы. Изучая последствия ограниченной рациональности, социальных предпочтений и отсутствия самоконтроля, он показал, как эти человеческие черты систематически влияют на индивидуальные решения, а также рынок итоги" Нобелевского объявление сказал. Талер разработал теорию психического учета, который помогает объяснить, как люди упрощают процесс принятия финансовых решений при создании отдельных учетных записей в их умах, его открытие показало, почему люди, как правило, стоимость же пункта более высоко, когда они владеют его, когда они не. Талер также проводила исследования на концепции справедливости путем разработки игры с коллегами, чтобы изучить и измерить отношение справедливости разных людей по всему миру. Исследования талера в понятие самоконтроля с использованием планировщика-делатель модели приписывают проливают свет на внутренние противоречия между долгосрочным планированием и краткосрочные дела. "Поддаваясь краткосрочные искушение является важной причиной, почему наши планы, чтобы сохранить на старость, или сделать здоровый выбор образа жизни, нередко выходят из строя," Нобелевская объявление сказал. "В своей прикладной работе, Талер продемонстрировано как сдвиг -- термин он придумал, может помочь людям лучше осуществлять самоконтроль при сохранении за пенсией, а также в других контекстах". Талер получил докторскую степень в 1974 году в университете Рочестера в Нью-Йорке и в настоящее время является Чарльз Заслуженный профессор поведенческих наук и экономики и университета Чикаго школы бизнеса Бут в Иллинойсе. Лауреат Нобелевской премии по экономике был финал премии в этом году. Премии мира и других в области физики, химии, литературы и медицины были вручены на прошлой неделе. (Рейтер) сказал в понедельник, что приостанавливает свою нелицензированный сервис в Осло, пока Норвегия вводит новые правила, как ездить-град США приложение принимает более примирительный тон с национальными властями. Движение следует за похожие один год подвеска в Финляндии в июле, чтобы разрешить новый закон о такси вступит в силу, однако отсутствует Дата, когда работу будет восстановлена в Норвегии. град американская компания попала под сильное давление от традиционных таксисты и регуляторы в Европе, которые обвиняют его в нечестной конкуренции и обходя традиционные правила лицензирования. Работу уже был приостановлен в нескольких европейских столицах, включая Париж и Брюссель, и недавно был унижен, когда он потерял свою лицензию, чтобы работать в Лондоне. “Мы узнали трудный путь, что мы должны изменить в компании для того, чтобы служить миллионы гонщиков и водителей, которые полагаются на нас. С нашим новым генеральным директором дара на борту, это новая эра для сказано в заявлении. “Вот почему настало время, чтобы приостановить работу в Норвегии, в порядке возобновления по новым правилам”. Работу будет прекращена октября. 30, в то время как лицензированные услуги будет продолжать работать в обычном режиме. Норвежский министр транспорта сказал рассматривается как любой другой участник рынка. “Все актеры, предлагающих услуги такси должны соответствовать нормам и правилам, в любое время сказал Рейтер. Приостановления работу в Норвегии, как страны ЕС должны ответить на октябре. 27 запрос на правила перевозки наблюдательный орган ЕАСТ (ЕКА), орган, который обеспечивает правила ЕС применяются в странах, имеющих доступ к Европейскому общему рынку. приостановят работу трех дней после этого срока. В феврале, ЕКА сказал, что Норвегия сидел “непропорционально высокие барьеры для входа на рынок такси”, что привело к неэффективному использованию ресурсов и росту цен для потребителей. возглавил в августе, заменив со-основатель и бывший босс и пообещал изменить на доллар фирма 70 миллиардов долларов. Компания заявила, что воодушевлена событиями в Норвегии, такие, как Комитет по обмену правительства экономики, которая рекомендовала отменить некоторые положения, связанные с такси, и заключение органа ЕАСТ, который сказал, что ограничения Норвегии на такси лицензии являются незаконными. “Норвегия заслуживает модернизированный законы, которые поощряют инновации и конкуренции без ущерба то, что делает норвежской модели”, - сказал. “Мы надеемся, что правительство будет в ближайшее время выполнять эти рекомендации, так что мы можем возобновить новую и улучшенную версию продукта любили так много.” Работу около 280,000 пользователей в Осло и сотни водителей. Париж (Рейтер) - телекоммуникационные и кабельные группа, основанная миллиардером, сообщил в понедельник сделку по рефинансированию задолженности, которая, по ее мнению, приведет к экономии на процентные платежи и продлить сроки погашения задолженности. Компания международных и подразделений СФР стоимостью 4 млрд евро ($4,7 млрд) новых кредитов, а также Международного цене 675 млн евро для приоритетных необеспеченных облигаций со ставкой купона 4.75 процента. “Это последний рефинансирования сделки на общую сумму 4 млрд евро, плюс рекордно низкая для новой без залоговые 10-летних облигаций на уровне 4.75%, что еще раз демонстрирует приверженность к упреждающему управлению его обязательства по каждому кредитному бассейн, значительно улучшая его погашения расписания, а также снижения процентных расходов”, - сказал главный финансовый директор группы в заявлении. Вашингтон (Рейтер) - компания обнаружила, что российские оперативники потратили десятки тысяч долларов на рекламу и другие продукты, Вашингтон пост сообщила в понедельник. Объявления, кажется, не быть из того же Кремля-аффилированные лица, которые покупают рекламу на, который может свидетельствовать о широкой русской онлайн усилий по дезинформации, сообщается в статье. работает крупнейший в мире интернет-бизнеса рекламы и это крупнейший в мире онлайн-видео-сайт. Компания принадлежащей, а не сразу реагируют на просьбу прокомментировать эту историю. Компания преувеличивать возможности российского влияния на своих платформах, но запустил зонд в этом вопросе, судя по посту. Оба заявили, что Россия купила объявлений и учетных записей на своих платформах. «Источник, который был проинформирован о обзор, но не для работы в сети и поисковой группы сказали раскрыли менее 100 000 долларов США расходы на рекламу, которые могут быть связаны с российскими актерами. с другой стороны, обнаружены $100 000 в расходы только от одной России-аффилированные лица, агентства Интернет-исследований», - сказал источник. Тем временем Конгресс начал несколько расследований вмешательства России в выборы 2016 года законодатели с обеих политических сторон, что Россия намерена посеять раздор в Соединенных Штатах, распространение пропаганды и повлиять на выборы Президента Дональд Трамп. Представители как ожидается, публично свидетельствовать перед обоими дома и Сенатском комитете по разведке на ноябрь. российских попыток использовать свои платформы, чтобы повлиять на выборы. Стокгольм (Рейтер) выбрал бывшего босса высокого полета горного снаряжения производитель "Атлас Копко" в качестве своего нового председателя, повышая надежды на восстановление шведской компании мобильного оборудования. Акции компании выросли в понедельник аж на 2,2 процента после того, как он сказал Ронни удастся в качестве председателя, до голосования акционеров, запланированного на 28 марта. Сказал в июле он хотел уйти. Инвесторы сказал под руководством, которого Атлас Копко акции выросли вдвое больше, чем Европейский индекс промышленного сектора, был хороший выбор, несмотря на отсутствие опыта в сфере телекоммуникаций. “Эта миссия больше о ведущих работу по изменению вместе с генеральным директором. Ронни будет управлять этим на "отлично"”, - сказал Ларс управляющий фондом. очень сильно пострадала от конкуренции со стороны китайских, а также слабых развивающихся рынков и снижение расходов операторов связи, спрос на технологии следующего поколения 5G в лет. Ее акции почти вдвое в цене за последние два года В начале этого года, он составлен в качестве своего нового генерального директора, но активист капитал инвестора, который купил более 5% акций, настаивает на дальнейшие преобразования. управляющий партнер приветствует выбор, 60-летнего бельгийца, который ушел в отставку в качестве генерального директора "Атлас Копко" в начале этого года. “У него выдающийся послужной список в качестве значения создателя”, - сказал кто на Комитет по назначениям компании по электронной почте. Под руководством инвесторы аплодируют верткая структура затрат Атлас Копко и сильных продаж запчастей, которые ехали высокую маржу и надежный денежный поток. тоже оставит свой пост председателя Электролюкс, домашний прибор производитель сказал в отдельном заявлении в понедельник. На 0950 по Гринвичу, акции компании выросли на 1 процент по 47.20 шведских крон, в то время как Электролюкс снизились на 0,9 процента в 275.80 крон. был замечен шведскими СМИ и аналитиками как один из вероятно трех кандидатов, чтобы стать председателем совета директоров компании.  также предложил Курт в качестве нового члена Совета. отвечает за сети с 2003-2008 и в настоящее время является председателем финской ИТ-услуг компания Москва (Рейтер) - российский президент Владимир Путин будет встречать представитель компании "Сименс" вместе с бизнесменами из других немецких фирм, в четверг, советник Кремля Юрий Ушаков заявил в понедельник, сообщают российские агентства. Представители заявили ранее в этом году она рассматривает аспекты его отношений с Россией после четырех энергетических турбин были доставлены в Крым, которые распространяются европейские санкции на поставки технологий после того, как Россия аннексировала этот район. “Эта встреча была организована по инициативе Восточного Комитета немецкой экономики”, - сказал Ушаков на брифинге с журналистами в информационном агентстве ТАСС сказал. Встреча состоится в российский Черноморский курорт Сочи. Примет участие в совещании около 20 представителей крупных немецких фирм, работающих на российском рынке, в том числе "Сименс" и "Северный поток", сообщает ТАСС. Ошибки, иллюзии не являются очевидными, поскольку общие верования и предположения той или иной эпохи, которые их поддерживают, приходят от времени. Пример можно увидеть, и Льюис Консенсус в 20-м веке была в том, что существующие тесты психологии адекватно измерить способность к элементарной рассудочной деятельности в неоднородных группах людей. Недавний консенсус заключается в том, что "культура-ярмарка" тесты должны быть разработаны, которые могут или не могут быть правдой. Но из-за духа времени, в те времена, кросс-культурной существующих тестов не подвергается сомнению. Отказ на вопрос результаты исследований, которые согласны со сложившейся политической и философской идеологии представляет собой один из эффектов времени Дух времени не всегда имеет негативные последствия. Это может стимулировать новые идеи и творческие решения проблем. Пример рассматривается в различных моделях и метафор, выбранных для описания поведения и сознания. Чарльз утверждение, что эволюция происходит путем естественного отбора была названа случае дух времени, с его современником, Альфред Рассел Уоллес, был изложением аналогичных моделей в Дарвин в течение того же периода (идеи, которые были представлены публике). эта точка зрения является спорной, однако, по счетам, которые подчеркивают относительную простоту модели, и которые подчеркивают кажущуюся новизну в Дарвина также упрощенно вклад. Законопроект, позволяющий увеличить переходный период скандальной языковой статьи закона "Об образовании" до пяти лет, зарегистрирован в Верховной раде. Об этом проинформировала в пятницу министр образования и науки Украины Лилия Гриневич делегацию представителей Совета Европы. Не всякий язык до Киева доведет: Украина ограничивает применение языков нацменьшинств "Мы приняли рекомендации Венецианской комиссии и работаем над их имплементацией. В частности, правительство направило в парламент проект закона, предусматривающий увеличение переходного периода до пяти лет - с 2017 до 2023 год. Документ зарегистрирован в Верховной раде", - приводит слова Гриневич пресс-служба министерства. Министр также предложила членам делегации познакомиться с "Дорожной картой имплементации статьи 7 "Язык образования" закона "Об образовании". Ранее министерство образования и науки согласилось продлить срок вступления в силу языковой статьи закона "Об образовании" до 2023 года, как это предусмотрено рекомендациями Венецианской комиссии. Согласно действующей редакции закона, переход к преподаванию на исключительно украинском языке должен был состояться с 2020 года. В конце сентября 2017 года президент Украины Петр Порошенко подписал закон "Об образовании", который, в частности, определяет, что образовательный процесс может строиться только на украинском языке. До 2020 года языки нацменьшинств будут преподаваться до пятого класса, после этого весь процесс обучения с 1 класса переходит полностью на украинский язык. Закон "Об образовании" раскритиковали Польша, Болгария, Греция, Румыния, Венгрия, Молдавия и Россия. Парламентская ассамблея Совета Европы 12 октября признала, что закон является большим препятствием для обучения национальных меньшинств на родном языке. эр Новосибирска Анатолий Локоть распорядился оказать помощь семье погибших и пострадавшим в автоаварии 23 февраля, когда водитель Honda CR-V, не справившись с управлением, выехал на тротуар и сбил пешеходов, сообщил РИА Новости в субботу пресс-секретарь главы города Артем. В Новосибирске возбудили дело после наезда на пешеходов на тротуаре В 21.00 по местному времени, когда в городе начался салют в честь Дня защитника Отечества, в районе площади Лещинского в Новосибирске на въезде на Коммунальный мост в сторону правого берега водитель Honda CR-V выехал на тротуар и врезался в находившихся там пешеходов. По предварительным данным, на месте погиб трехлетний мальчик, женщина умерла в машине скорой помощи. Пострадали три человека. "Мэру оперативно доложили о происшествии. Он распорядился оказать всю необходимую помощь семье погибших и пострадавшим в страшной аварии", — сказал собеседник агентства. Ранее сообщалось, что по факту ДТП расследуется уголовное дело по статье "нарушение правил дорожного движения, повлекшее по неосторожности смерть двух или более лиц". Водитель, который, по данным полиции, не справился с управлением и поэтому выехал на тротуар, задержан. Санкция статьи предусматривает наказание до семи лет лишения свободы. Очевидцы трагедии рассказали изданию НГС. Новости, что водитель засмотрелся на салют. Фракция ЛДПР на ближайшем заседании Совета Думы 1 марта поставит вопрос о лишении аккредитации в нижней палате представителей телеканала "Дождь" за распространение бездоказательных материалов, порочащих честь и достоинство депутатов. Об этом в пятницу журналистам заявил вице-спикер от либерал-демократов Игорь Лебедев. "1 марта на Совете Думы мы поставим вопрос о лишении аккредитации на Охотном ряду всех представителей телеканала "Дождь", как в свою очередь были лишены аккредитации представители СМИ-ионогенов в ответ на действия против телекомпании RT", - сообщил Лебедев. Поводом для этого, по словам вице-спикера, стала публикация нескольких материалов о якобы имевших место домогательствах со стороны депутата фракции ЛДПР Леонида Слуцкого в отношении журналисток парламентского пула. При этом ни имена, ни названия СМИ не раскрывались. "Мы считаем, что подобные вещи не допустимы со стороны средств массовой информации, если они не имеют подтверждений, доказательств и фактов. Если подобные доказательства есть - предъявляйте их, а если это просто голословные обвинения, то должны быть как минимум быть принесены извинения", - подчеркнул Лебедев. Он обратил внимание на то, что "в ходе этих обвинений также было заявлено, что якобы подобные действия со стороны депутата имели место год назад". "Возникает резонный вопрос, что целый год эти представители СМИ молчали и не выносили сор из избы, чего они ждали, и к чему готовились? И почему это вдруг появилось сейчас во время проведения избирательной кампании по выборам президента?", - отметил депутат. Тогда, продолжил вице-спикер, "получается, это вбрось не против Леонида Слуцкого, это вбрось против нашего государственного строя, и это совершенно другая статья Уголовного кодекса". Инженер Вадим Лукашевич, курировавший в 2007 году «космические» памятники в Москве, заявил о возможном обрушении нескольких изношенных конструкций. Речь идет о памятнике Юрию Гагарину на Ленинском проспекте и ракете‐носителе «Восток» на ВДНХ. По мнению инженера, эти объекты находятся в крайне плохом состоянии и могут обрушиться в любой момент. «360» узнал у архитекторов, насколько реальны опасения их коллеги по цеху. В Сети обсуждают возможное падение памятника Гагарину и ракеты на ВДНХ. Есть повод переживать? Бывший заместитель генерального директора центрального научно-исследовательского института промышленных стальных конструкций им. академика Мельникова (ЦНИИПСК) Вадим Лукашевич рассказал о ненадежности нескольких архитектурных объектов в Москве. Своими соображениями он поделился с подписчиками в Facebook. Инженер решил рассказать о потенциально опасных сооружениях после трагедии в кемеровском ТЦ «Зимняя Вишня», жертвами которой стали 64 человека. В качестве достоверности своих слов Лукашевич приводит свой послужной список. «Я работал заместителем генерального директора старейшего в России проектного института — ЦНИИПСК. Так вот, в 2007-й Год космоса ЦНИПСК пришлось заниматься космическими памятниками в Москве, и эти работы в институте курировал я», — объяснил инженер. Первой в шорт-листе опасных сооружений Лукашевич поставил ракету-носитель «Восток» на ВДНХ, которая расположена перед павильоном «Космос». По словам инженера, макет ракеты нуждается в ежегодной проверке. Ракету нужно периодически опускать и проводить регламентные работы — в первое (советское) время это периодически выполнялось, но последние лет 20–25 — уже нет. Конструкция окончательно стала вертикальным статичным монументом и пришла в полную негодность», — заявил инженер. В результате такой халатности объект может упасть в любой момент от сильного порыва ветра, добавил эксперт. Впрочем, спустя пару часов после этой публикации руководство ВДНХ на страницах своих сетей опровергло доводы Вадима Лукашевича о ненадежности конструкции. Сотрудники парка заверили посетителей, что «Восток» регулярно проверяется специалистами и полностью безопасен для посещения. Надежность ракеты подтверждают и архитекторы. Как рассказала «360» профессор кафедры конструкции зданий и сооружений МАРХИ Ольга Суслова, монумент находится в нормальном состоянии и закреплен согласно всем техническим нормам. Памятник абсолютно устойчив и находится в совершенно нормальном состоянии. Дело в том, что ракета построена в форме пирамиды, которая считается одной из самых устойчивых конструкций. Поэтому опасность ее обрушения без преднамеренного воздействия невозможна. Обвинения Лукашевича не имеют под собой никаких основательных доказательств, уверен заслуженный архитектор России Сергей Ткаченко. «Монумент регулярно проверяют. Последние исследования каркаса ракеты показали, что ракета полностью исправна и не может упасть», — отметил собеседник «360». Вторым опасным объектом инженер назвал памятник Юрию Гагарину на одноименной площади на Ленинском проспекте. Лукашевич утверждает, что монумент может упасть на проходящих мимо россиян из-за своего строения. «У этих высотных стел есть одна конструктивная особенность: у них внутри конструкции установлены динамические гасители колебаний, нуждающиеся в постоянном мониторинге. Однако в 2000–2001 годах владелец памятника отказался продлевать договор на авторское сопровождение эксплуатации монумента. И, соответственно, никакие регламентные работы сотрудниками института на нем не проводились», — объясняет инженер. Без специальных обследований монумент может поразить коррозия, что в конечном итоге приведет к его обрушению, предупредил он. Рассуждения Лукашевича по поводу этого сооружения беспочвенны, уверен Сергей Ткаченко. «Все высотки имеют разную пропорцию фундамента и высоты, и они также подвержены сильным колебаниям. В случае с этим памятником при создании проекта архитекторами учитывались все риски, поэтому говорить о возможности обрушения бессмысленно. Причем по качеству строительства эта стела не уступает всем известной Останкинской башне», — резюмировал собеседник «360». В институте ЦНИИПСК «360» рассказали, что несмотря на то, что Лукашевич действительно работал в организации, его суждения не имеют никаких документальных подтверждений и требует основательного анализа. «Мы тщательно следим за всеми объектами», — заверили сотрудники института. Пост Виктора Лукашевича нашел эмоциональный отклик среди его подписчиков — за сутки сообщением поделились почти семь тысяч пользователей. При этом мнения комментаторов разделились. Несмотря на то, что рассуждения Лукашевича основаны лишь на его собственном опыте и догадках, многие пользователи поверили его посту и решили не приближаться к якобы аварийным монументам. Другие же засомневались в подлинности информации и посоветовали автору поста не писать посты в Facebook, а идти в прокуратуру. Американские военные готовят вооруженные страны Европы к применению тактического ядерного оружия против России. С таким заявлением выступил глава МИД РФ Сергей Лавров. Он отметил, что одним из факторов, который препятствует ядерному разоружению, является сохранение в Европе нестратегического ядерного оружия. При этом это сопровождается практикой «совместных ядерных миссий», во время которых неядерные члены НАТО участвуют в планировании применения ядерных боеприпасов. Лавров указал, что «всем должно быть понятно, что тем самым военные США готовят вооруженные силы стран Европы к применению тактического ядерного оружия против России», передает «РИА Новости». Также глава МИД РФ затронут тему обвинений в адрес Сирии в применении химического оружия, которые выдвигают США и их союзники. Лавров назвал абсурдными претензии западных государств. Вашингтон использует обвинения как инструмент антисирийской геополитической инженерии. Дипломат отметил, что Вашингтон, выдвигая обвинения, ссылается на специалистов по финиковым сенсациям, в частности на организацию «Белые каски», которая полностью себя дискредитировала. Позитивный поток статистических данных из США обеспечил поддержку доллару накануне. Существенный пересмотр данных о темпах роста ВВП в США в 4 квартале 2017 года (+2.9% по уточненным данным по сравнению с первоначальной оценкой в 2.5%) привел к укреплению доллара на глобальных площадках до отметок 1.233 в паре с евро. Сегодня тенденция на укрепление может продолжиться в случае выхода сильной статистики по инфляции (в 15:30 по Москве). При реализации данного сценария пара EURUSD может оказаться ниже отметки 1.23. Рубль накануне оказался под давлением в паре с USD под действием внешних и внутренних факторов. Общим вызовом для валют развивающихся стран накануне стала публикация сильной статистики по ВВП из США. Сегодня данная тенденция может продолжиться публикацией данных по американской инфляции, формируя вызовы для рубля. Дополнительным источником негатива для российской валюты стали новые заявления со стороны Великобритании о перспективах введения новых санкций. На сей раз ограничения могут коснуться обслуживания российских еврооблигаций в ведущих западных клиринговых палатах Euroclear и Clearstream. Геополитическая премия, заложенная в курс рубля в настоящее время, по нашим оценкам, составляет примерно 1 рубль. Ключевыми вызовами для рубля в ближайшее время остается ужесточение риторики Запада, развитие темы торговых войн и нормализация денежно-кредитной политики в США и Европе. Буфером выступает умеренный оптимизм на рынке нефти. В ближайшей перспективе риски по российской валюте смещены в сторону ослабления Денежный рынок. Краткосрочные рублевые ставки остаются в районе отметок 7-7.3%. Налоговый период завершен, однако фактор окончания месяца / квартала сохранит спрос на рублевую ликвидность умеренно повышенным на горизонте текущей и первой половины следующей недели. Далее мы ожидаем снижения ставок к уровню 6.8-7%. Накануне Минфин проводил аукционы по размещению ОФЗ на 30 млрд. руб. Стоит отметить, что несмотря на возросшие политические риски в последнее время, инвесторы сохраняют повышенный интерес к российским госбумагам. Спрос превышал предложение почти в 3 раза, размещения прошли с минимальной премией. Отпечаток коммунального прошлого и тесных Хрущёва до сих пор читается в действиях многих семей, которые при выборе квартиры ориентируются лишь на количество квадратных метров. Новоселью чаще всего предшествуют тревожные мысли, как не стать жертвой мошенников, выдадут ли ключи в срок и где процентная ставка ниже. Прочие факторы, как правило, в расчет не берутся. Эксперты Urban Group выяснили, как качественное и просторное жилье может повлиять на состояние здоровья и уровень жизни его владельцев. Качество жизни зависит не только от таких конкретных параметров, как температура или влажность (хотя они, бесспорно, важны), но и от целостного впечатления от жилплощади. Это подтверждают многочисленные медицинские исследования, касающиеся физического и психического здоровья людей. Так, напрямую или косвенно на человека влияет шум, свет, планировка квартиры и даже внешний вид жилого здания. Согласно подсчетам Urban Group, сочетание нижеперечисленных факторов способствует увеличению продолжительности жизни владельцев «терапевтических» квартир до семи лет, то есть почти на 10%. Специалисты рекомендуют обратить особое внимание на освещенность и объем помещения, а также природное окружение и вид из окна. Окно в Европ. Эксперты Urban Group пришли к выводу, что французское остекление позволяет тем, кто приобретает такие квартиры в современных новостройках, обходиться без искусственного освещения на целый час в сутки дольше. Если посчитать, то в месяц набегает приличное дополнительное время принятия «солнечных ванн». И речь идет не только об экономии электроэнергии. По данным Российского государственного гидрометеорологического университета москвичи обходятся без солнца 172 дня в год, а жители Северной столицы на 10 суток дольше, поэтому на счету каждая минута. Достаточно вспомнить декабрь 2017 года, когда солнце светило в Москве всего 360 секунд за целый месяц. Большую роль освещенности квартиры отводят и зарубежные специалисты. Так, ученые из Исследовательского центра освещения (LRC) в Трое (Нью-Йорк) сообщили, что дневной свет повышает умственную работоспособность, снижает утомляемость и при этом регулирует суточные ритмы. А глава программы LRC Питер обнаружил статистически значимую взаимосвязь между хорошей освещённостью и хорошими результатами тестов у студентов. Объяснений этому может быть несколько. Во-первых, согласно данным Национального института здравоохранения (NIH), воздействие яркого света рассматривается как альтернатива лекарственному восполнению «гормона радости». Во-вторых, солнечный свет является лучшим источником витамина D, который не только способствует усвоению кальция и фосфора, но и снижает сопротивление организма к инсулину — со стабилизацией сахара в крови стабилизируется и настроение. К новым высотам. Специалисты Urban Group подсчитали, что высокие потолки 3,2–3,6 м на 35–45% увеличивают общий объем помещения. Благодаря значительному росту запаса кислорода на каждого человека, качество воздуха в таких квартирах на порядок выше их менее удачливых конкурентов — стандартных панелек с потолками 2,6–2,7 м. Согласно правилу золотого сечения, в 20-метровой комнате потолки должны быть не ниже 3,2 м. Многие ли могут похвастаться такими условиями? Между тем научно доказано: чем больше свободного пространства в помещении — тем комфортнее чувствуют себя его обитатели. Нехитрый секрет заключается в психологическом ощущении свободы. Когда вы заходите в комнату с высокими потолками, некоторые зоны мозга, ответственные за навыки и внимательность, активизируются. К такому выводу пришла международная группа ученых из Австрии, Канады, Чили, Дании и Соединенных Штатов. Для эксперимента респондентов рассадили по комнатам с потолками 3 метра и 2,4 метра. В итоге участники в свободных помещениях быстрее справились с расшифровкой анаграмм и предложили более креативные варианты, чем испытуемые из группы «2,4 метра». Полной грудь. Визуальный контакт с природой улучшает эмоциональное состояние. Так, говоря о панорамном виде из окна или собственной террасе, исследователи апеллируют такими понятиями, как «снижение уровня стресса», «уменьшение симптоматики депрессии и тревоги». Доказано, пассивное восприятие природы улучшает когнитивные навыки у детей с дефицитом внимания. Как показали исследования 1995 и 2001 года, одно только созерцания парка способно «эффективно восстанавливать истощенные ресурсы внимания по сравнению с восприятием городской среды». А согласно данным американских учёных из клиники университета штата Айовы, привлекательный вид из окна продлевает жизнь на 3–5 лет. Приобрести жильё в новостройке можно с выгодой. На разной стадии готовности дома покупка квартиры имеет свои преимущества. Многие эксперты уверены, что на начальной стадии строительства приобретать недвижимость выгоднее. Так, в Видном компания Брусника возводит новый проект Первый квартал. Сейчас началось строительство второго дома. В компании видят спрос на квартиры на низкой стадии готовности и выделяют несколько причин. Пять причин покупки в начале строительства: 1.Выгодно в цене. В процессе строительства от котлована до ввода дома в эксплуатацию стоимость квартиры в Москве увеличивается. Так итоговая прибыль выше. Например, в Бруснике цена квартиры на момент сдачи дома в эксплуатацию в среднем на 25% выше, чем на момент старта продаж. А это значительно средней ставки по вкладу в банке. Покупка на ранней стадии готовности выгодна тем, кто приобретает квартиру для жизни, и инвесторам, желающим получить прибыль. Например, в первом доме квартала компании Брусника в Видном на начале строительства двухкомнатная квартира с кухней-гостиной площадью 63,4 м2 стоила 4,2 млн рублей. Стоимость такой квартиры сейчас - 5,4 млн рублей и до момента ввода цена увеличится. Общая стоимость выросла на 28,3%. 2. Большой ассортимент. Выбирать квартиру в новостройке в Москве начале строительства выгодно – вариантов больше. Сейчас в Первом квартале более 30 видов планировок, этажи, виды на разные стороны. 3. Надёжное вложение. Существует несколько типов инвестиций, однако недвижимость на сегодняшний день является наиболее стабильной. С точки зрения доходности инвестиции в недвижимость работают на долгосрочную перспективу. Вложения в жилую недвижимость в Москве – надёжный способ сохранить сбережения в долгосрочной перспективе, более устойчивое к инфляции, чем банковские депозиты. Даже если рынок в стагнации, в долгосрочной перспективе цены в любом случае пойдут вверх. Особенно это касается качественных, ликвидных объектов, при покупке которых удается не только сохранить, но и приумножить капитал при дальнейшей продаже квартиры. 4. Рассрочка. Покупатели квартир в проекте Брусники могут воспользоваться беспроцентной рассрочкой до десяти месяцев. Первоначальный взнос – от 20%. Остаток вносится равными долями ежемесячно до конца строительства дома. При заключении сделки стоимость фиксируется, цена не меняется. 5. Специальные предложения. При покупке квартиры во втором доме Первого квартала компания возвращает до 200 000 рублей. Эти деньги можно потратить на ремонт и переезд. Также при покупке больших квартир, двухкомнатных и трехкомнатных, компания дополнительно дает отдельную кладовую. Сегодня на рынке присутствует уверенный спрос на строящиеся дома. Причем, приобретают жилье те, кто хочет улучшить свои жилищные условия – продают свою квартиру на вторичном рынке и покупают новое современное жилье. Ликвидность новостроек по многим прогнозам будет продолжаться еще долго. Наиболее ликвидными будут квартиры в домах комплексной застройки. При покупке квартиры на начальной стадии строительства в первую очередь нужно обращать внимание на репутацию застройщика. Стоит доверять только крупным компаниям со сложившейся репутацией. Брусника работает на рынке уже 14 лет по всей стране. Компания строго следует 214 Федеральному закону и имеет проектное финансирование Сбербанка. Подмосковный рынок «загородки» может, наконец, начать восстанавливаться. Эксперты компании МИЭЛЬ-Загородная недвижимость прогнозируют выход новых девелоперов и проектов. В 2017 году на рынок участков и загородных домов в Московской области вышло 60 новых поселков. Однако действительно ликвидное предложение составляет не более трети. «С точки зрения маркетинга и ценообразования 2017 год стал не лучшим периодом для активного выхода на рынок, - комментирует управляющий партнер компании МИЭЛЬ-Загородная недвижимость Владимир Яхонтов. - Платежеспособный спрос сосредоточился в низкобюджетном сегменте, где покупатель не ожидает многого, а главным при принятии решения о покупке для него является цена. Спрос на рынке загородной недвижимости в Московской области сокращается год за годом и интерес к проектам теперь слабо зависит от транспортной доступности, концепции, наличия или отсутствия инфраструктуры – покупательским поведением руководит бюджет». В наступившем году спад девелоперской активности может смениться выходом на рынок новых застройщиков загородного жилья, прогнозируют аналитики. Уже сейчас можно говорить о старте в новом году порядка десятка качественных проектов, а во второй половине года могут быть анонсированы новые. К развитию на загородном рынке девелоперов подтолкнут вступающие с 1 июля 2018 года в силу поправки в 214 ФЗ, которые обязывают участников рынка для строительства многоэтажного жилья в Москве иметь в портфеле не менее 10 000 кв. м реализованной жилой недвижимости, а также не допускают выдачу более 1 разрешения на строительство на одну компанию. «Для частных коммерческих застройщиков в Москве наступает период, когда имеет смысл обратить внимание на загородные проекты. Компании, которые не смогут выстроить новые стратегии работы в текущих реалиях, могут выйти на загородный рынок. В то же время преодолеть ограничение в 10 тыс. кв. м для получения разрешения на строительство можно, в том числе, за счет строительства коттеджных поселков в Подмосковье: этот объем сопоставим с поселком на 50-100 домов, в зависимости от площади; и спрос на готовое жилье сегодня постепенно растет, что может стать позитивным стимулом для начинающих девелоперов загородного рынка», – рассказывает эксперт. Кроме того, в 2018 году продолжится переход спроса из сегмента земельных участков без подряда в сегмент готового жилья. При этом, стабильный интерес у покупателей вызывают не только традиционные загородные дома в Подмосковье, но и малоэтажные жилые комплексы как альтернатива классическим коттеджам. «Мы также отмечаем стабильный спрос на квартиры в малоэтажных домах, которые рассматриваются как наиболее доступный готовый продукт в загородном сегменте, - отмечает Владимир Яхонтов. - Это оптимальная возможность сменить городской стиль жизни на более комфортный загородный, сохранив при этом преимущества цивилизованной среды для жизни». Также объективным фактором, стимулирующим покупателей сделать выбор в пользу готового жилья, становится цена предложения. «Разница в стоимости между самостоятельной постройкой дома на земельном участке в Подмосковье и покупкой готового продукта сейчас составляет всего 5-15%», - рассуждает эксперт. 22 марта в состоялась III ежегодная практическая конференция «Интернет-маркетинг в недвижимости: технологии управления эмоциями» с участием ведущих профессионалов рынка. Участники обсудили механизмы применения аналитических интернет-инструментов и различных рекламных форматов в сфере недвижимости, ключевые принципы работы а также способы повышения спроса в сети и расширения воронки продаж, увеличения лояльности и доверия клиента к продукту в цифровом пространстве. Как повысить спрос в сети? Руководитель направления коммуникационного агентства INO Group Алексей поделился мнением о способах «выращивания спроса» и инструментах работы с целевыми аудиториями: «Составление собственных баз данных – один из эффективнейших инструментов, который появился в сфере недвижимости совсем недавно. Промо размещённые в тех же торговых центрах, специальная аппаратура на выставках, кросс-промо или совместные акции с компаниями и их клиентами, которые нашей ЦА, помогают собрать нужную базу. Спрос в сети будет расти, если вы направите сообщение той аудитории, которой оно действительно нужно». Благо или бессмысленная трата бюджета? Директор по маркетинговым коммуникациям жилой недвижимости это коммуникация с потенциальным клиентом через различные каналы продвижения. С помощью компания может максимально удовлетворить клиента – дать сигнал ему там, где он может его получить, сформировать «бесшовную» интегрированную коммуникацию благодаря множеству каналов, вследствие чего клиент не будет чувствовать в этих каналах разницу». Контекстная реклама: секреты успешного пользования. «Частое и несоразмерное использование шаблонов может навредить. Нужно серьёзно относиться к наполнению и заголовкам, привлекающим внимание словам – сфера недвижимости имеет свою специфику, соответственно, и работа с ней тоже. Чтобы быть в первых строчках запросов объявлений в поисковиках – один из способов – грамотно проработать объявление и время его показов. А также вести еженедельный аудит запросов клиентов, и те слова или словосочетания, которые к специфике вашей компании – добавлять в «минус-слова» в настройках контекстной рекламы» – сообщил руководитель отдела SEM и SMM Егор Кожевников. Партнерские сети как нарастающий тренд на рынке недвижимости. Освещая тему партнерских сетей, руководитель отдела продаж компании Александр Курочкин, провел целый мастер-класс: «Партнёрские сети – один из наиболее эффективных методов привлечения клиентов в недвижимости, при правильном использовании которых рекламодатели получают возможность привлекать новых клиентов дешевле, чем из других каналов. Работать стоить с сетями, которые используют продвинутую систему, с проверкой конверсии, и различных пересечений». Делясь секретами расширения воронки продаж на рынке новостроек, управляющий партнёр Ольга Нарт, поведала участникам о необычном инструменте, который называется «Люди покупают истории, а не вещи. Эффективный – это актуальная, интересная и запоминающая история. Важно понимать, что данный инструмент нужно разбивать на целевые аудитории, писать понятным языком для каждой группы, а также задевать «человеческое» – интересы людей, их слабости и эмоции. История – приукрашенная реальность, а не выдуманная ложь, которая никак не соответствует действительности». Практическая конференция «Интернет-маркетинг в недвижимости: технологии управления эмоциями» состоялась при поддержке Российской гильдии управляющих и девелоперов (РГУД) и Ассоциации инвесторов Москвы (АИМ). Организатор мероприятия – учебный центр AcademyofRealEstate (ARE), оператор. В числе информационных партнеров – портал. После трагедии в Кемерово противопожарные учения и тренировки в Подмосковье должны стать регулярными, считает губернатор Московской области Андрей Воробьев. «Регулярные учения, регулярные тренировки — только это позволяет четко понимать человеку, куда, когда бежать, как себя вести при пожаре, через какие двери выходить. В Европе подобные учения проводятся регулярно, такие стандарты необходимо ввести в Подмосковье», — сказал он.  Глава региона признал, что пока «такие учения в Московской области проводятся очень редко», сообщает телеканал «360». Губернатор поручил подмосковному МЧС активизировать проведение учений. Кроме того, ведомство за 10 дней проверит соблюдение правил пожарной безопасности в 1,2 торговых центрах региона. Пожар в ТЦ «Зимняя вишня» вспыхнул 25 марта, потушить пламя удалось только к утру 26 марта. Во время возгорания системы сигнализации и пожаротушения в торговом центре не сработали, а все аварийные выходы оказались заперты. Жертвами пожара стали 64 человека. Во вторник, 27 марта, региональный политсовет «Единой России» определил состав оргкомитета для проведения предварительного голосования перед выборами депутатов в городскую думу и обозначил сроки выдвижения и регистрации кандидатур. Партийцы подвели также итоги единого дня голосования, «часового» референдума и рейтингового голосования за проекты благоустройства. Заседание политсовета партии началось с минуты молчания в память о погибших при трагедии. 28 марта объявлено в России днем траура – соответствующий указ подписал президент Владимир Путин. Возвращаясь к повестке заседания политсовета, секретарь отделения Сергей Горняков поблагодарил присутствующих за ответственный подход к организации прошедших выборов и референдума. Он подчеркнул, что область показала хорошие результаты – явка 67,54%, что выше средних по стране показателей. Люди охотно принимали участие в президентских выборах, «часовом» референдуме и рейтинговом голосовании за проекты благоустройства. Теперь региону предстоит реализация намеченных планов. Процедура предварительного голосования для определения кандидатур на выборы в городскую думу состоится 3 июня 2018 года – в единый день. Как отметил Горняков, от прозрачности и открытости проведения этих выборов зависят и результаты сентябрьской кампании. – Голосование должно пройти с максимальным привлечением новых лиц, молодых лидеров, сторонников партии и представителей «Молодой гвардии Единой России», – подчеркнул Горняков. – В 2018 году полномочия депутатов Волгоградской городской думы прекращаются, нам предстоит подготовиться к выборной кампании и проведению предварительного голосования. Напомним, в нынешнем составе волгоградской гордумы 48 человек, в новом составе (по решению думы. – Прим. ред.) их количество сократится до 36. Избираться кандидаты будут по смешанной системе: 18 депутатов – по одномандатным округам, еще 18 – по единому избирательному округу. Уменьшится и количество избирательных округов – до 18 соответственно. Партийцы определили состав Регионального организационного комитета грядущего предварительного голосования. В него вошли: секретарь отделения партии и председатель комитета Сергей Горняков, зампредседателя Волгоградской областной думы Сергей Булгаков, руководитель Регионального исполнительного комитета партии Мария Киселева, руководитель местного отделения ВРО ВОО «Молодая гвардия Единой России» Виктория Кабина, главный редактор «МК в Волгограде» секретарь Общественного совета при комитете информационной политики Волгоградской области Евгений Калинин, ректор ВГСПУ Александр Коротков, замдиректора ГТРК «Волгоград-ТРВ» Юрий Носов, член президиума Регионального координационного совета сторонников и руководитель организационного комитета ВРКСС Ирина Панфилова, член Общественной палаты региона олимпийский чемпион Алексей Петров, председатель Региональной контрольной комиссии Виктор Подлесных, председатель Волгоградского областного отделения благотворительного общественного фонда «Российский фонд милосердия и здоровья», председатель Волгоградского городского совета ветеранов войны, труда, Вооруженных сил и правоохранительных органов Александр Струков, заместитель руководителя РИК – начальник отдела организационной работы Алексей. Как отметил Сергей Горняков, при составлении списка учитывалось желание видеть в комитете больше представителей общественности, молодежных и ветеранских организаций, ректората. Первое заседание оргкомитета состоится уже в ближайшие дни – до 29 марта. Выдвижение кандидатов будет проходить с 2 апреля по 8 мая, их зарегистрируют до 13 мая. Отметим, что «Единая Россия» стала единственной партией, которая проводит предварительное голосование по открытой модели. Таким образом, проголосовать за кандидатов от партии могут сами жители. В мае этого года на территории Волгоградской области пройдут и выборы в органы местного самоуправления – в общей сложности определится судьба 803 мандатов разных уровней. – В 2018 году выборы пройдут в 22 муниципальных образованиях, планируется избрать 73 глав городских и сельских поселений, а также 639 депутатов городских и сельских дум, – пояснил Горняков. – Кроме того, планируется избрать новые составы представительных органов городских округов город Волжский и город Камышин. Постановлением № 132-п на весенний период вводится временное ограничение движения транспортных средств по автодорогам регионального или межмуниципального значения Волгоградской области. Соответствующий документ подписал губернатор Андрей Бочаров. Ограничение вводится с 9 апреля по 8 мая 2018 года для грузовых машин, имеющих нагрузку на каждую ось более 5 тонн. Комитету транспорта и дорожного хозяйства Волгоградской области поручено обеспечить установку временных дорожных знаков «Ограничение массы, приходящейся на ось транспортного средства», а также проинформировать о нововведении Минтранс РФ, транспортные ведомства соседних регионов и, что самое главное, самих водителей. Контролировать исполнение постановления будет вице-губернатор – руководитель аппарата губернатора Волгоградской области Евгений. О необходимости ограничений для большегрузного транспорта глава региона Андрей Бочаров говорил в ходе недавней встречи с активом района. – Но надо понимать, что сохранить дороги, которые мы уже привели в порядок, мы сможем лишь тогда, когда закроем проезд по ним груженных сверх нормы машин. Нам необходимо строительство стационарных постов весового контроля, которые в режиме реального времени будут сканировать весь транспорт, – сказал тогда губернатор. Избирательная комиссия Волгоградской области обработала 100% протоколов. Жители региона выбрали президентом Владимира Путина. По информации ИКВО, явка на выборах Президента Российской Федерации в Волгоградской области составила 68,14%. Победу одержал Владимир Путин с 77,56% голосов. 11,73% избирателей региона захотели, чтобы главой государства стал Павел, 5,83% выбрали Владимира Жириновского, еще 1,2% проголосовали за Ксению Собчак. Григорий Явлинский набрал 0,86% голосов, Максим– 0,68%, Сергей Бабурин – 0,67%, Борис Титов – 0,57%. Явка на областном референдуме по выбору времени составила 66,38%. За перевод времени проголосовали 58,82%, 40,16% избирателей высказались против перевода стрелок. Отметим, в Волгоградской области выборы Президента Российской Федерации прошли без нарушений. Иностранные наблюдатели подчеркнули, что голосование в Волгоградской области прошло спокойно и было организовано по высшим международным стандартам. Сильный снегопад, который шел в Волгограде все воскресенье, не смог испортить настрой жителей: они проявили высокую активность. Явка на выборах в этом году превышает показатель 2012 года. Из-за большого интереса жителей Волгоградской области к выборам президента удалось вынести на референдум важный для региона вопрос о выборе часового пояса, в котором мы будем дальше жить. Председатель Волгоградской областной думы Николай выразил уверенность, что предвыборная кампания в области была доступной для всех граждан. – Я считаю, что избирательная кампания по выборам Президента России в 2018 году в нашем регионе прошла спокойно, стабильно и доступно для наших жителей, – подчеркнул Николай – Борьба между кандидатами открытой, претенденты на мандат имели равные возможности. Теперь слово за жителями Российской Федерации, и в том числе Волгоградского региона, которые 18 марта придут и выберут президента нашей страны. Россия высылает 60 американских дипломатов, а также закрывает генеральное консульство США в Санкт-Петербурге, сообщил глава МИД России Сергей Лавров. Эти меры стали ответом на аналогичные действия со стороны Вашингтона в отношении сотрудников российского внешнеполитического ведомства и закрытие консульства РФ в Сиэтле. Министр иностранных дел России Сергей Лавров рассказал о том, что внешнеполитическое ведомство пригласило посла Соединенных Штатов Америки в Москве Джона для оглашения ответных мер на действия Вашингтона, который ранее выслал российских дипломатов, передает ФАН. «Мой заместитель Сергей Рябков излагает ему содержание этих мер в отношении США, они включают высылку аналогичного количества дипломатов и они включают наше решение отозвать согласие на функционирование генерального консульства США в Санкт-Петербурге», — подчеркнул Лавров. В прокомментировали решение о закрытии генконсульства США Известно, что американские дипломаты должны покинуть территорию России до 5 апреля, передает РИА «Новости» со ссылкой на российский МИД. Также сообщается, что 58 сотрудников посольства США в Москве и два сотрудника генконсульства в Екатеринбурге объявлены.  «Исходя из принципа взаимности, в порядке ответных мер 58 сотрудников посольства США в Москве и два работника генерального консульства США в Екатеринбурге объявлены за деятельность, несовместимую с дипломатическим статусом. Им надлежит покинуть территорию Российской Федерации до 5 апреля», — поясняется в коммюнике МИД России. В свою очередь, официальный представитель российского МИД Мария Захарова сообщила, что список дипломатов, которые будут высланы из России в ответ на шаги США, будет передан американскому посольству в Москве. Запад начал операцию по выведению России из Совбеза ООН Россия начала отвечать по-настоящему. Британия возмущена. Трамп: он упал бы у меня быстро и сильно, и все время плакал бы. «У нас поддерживается контакт с американским посольством. Регулярно обмениваемся, ну, вот, в данном случае, списками. Они нам, сейчас — мы им. Тоже же контакты», — сказала Захарова. В российском парламенте поприветствовали такое решение МИД России. «Высылка дипломатов США и закрытие их консульства — единственно возможный ответ со стороны России. Не думаю, что этого не ожидали в Вашингтоне. Не исключен второй раунд враждебных действий со стороны США — таких, как арест российских активов, который допустил посол США н», — написал в своем член Совета Федерации Алексей Пушков. Несколькими часами ране генеральный секретарь ООН назвал отношения России и США близкими к ситуации «холодной войны». «Я весьма обеспокоен. Думаю, что мы подошли к ситуации, которая, по большому счету, близка к тому, что мы пережили во время «холодной войны», — заявил он. Лавров объявил о зеркальных мерах на высылку дипломатов. Также в четверг, 29 марта, стало известно, что возможности посольства США после значительного сокращения российской стороной персонала не позволяют удовлетворить все многочисленные запросы МИД России, особенно когда речь идет о больших группах людей. Об этом рассказала официальный представитель дипмиссии Мария.  «Несмотря на значительные ограничения, наложенные на дипмиссию США российской стороной, мы, тем не менее, неоднократно изыскивали возможности удовлетворить запросы министерства иностранных дел России. К сожалению, наши возможности не позволяют удовлетворять все многочисленные запросы МИД России каждый раз, когда они поступают, особенно касающиеся больших групп людей», — сказала. Двумя днями ранее пользователи в ходе голосования решили, что в рамках дипломатического скандала между Москвой и Западом необходимо закрыть американское консульство в Санкт-Петербурге, передает RT. В российском посольстве задали вопрос: «Какое из генеральных консульств США в России вы бы закрыли, если бы у вас была возможность принять такое решение?» В списке российские дипломаты указали три варианта ответа: консульства США во Владивостоке, Екатеринбурге и Санкт-Петербурге. В голосовании приняли участие 57 526 человек, сообщается в аккаунте российской дипмиссии, передает НСН. Дипломатическое противостояние Москвы и Запада началось после того, как Лондон обвинил Россию в отравлении 66-летнего бывшего полковника ГРУ Минобороны России Сергея в британском городе Солсбери. ЧП произошло 4 марта. В течение месяца ситуация обострялась – все больше стран Евросоюза, а также США, принимают сторону Лондона и также высылают российских дипломатов. К дипломатическим санкциям против России присоединились Швеция, ФРГ, Польша, Латвия, Литва, Италия, Франция, Эстония, Чехия, Нидерланды, Румыния, Финляндия, Дания, Хорватия, Албания, Испания, Венгрия, Норвегия, Украина, Молдавия, Австралия, Ирландия и другие страны. В то же время Москва постоянно заявляет о своей непричастности к инциденту и просит британские власти предоставить доказательства. Генеральный секретарь НАТО во время пресс-конференции, посвященной реакции на отравление экс-полковника ГРУ Сергея в Великобритании, объявил, что военный альянс вышлет семь сотрудников постпредства России при НАТО в Брюсселе. «Сегодня я отозвал аккредитацию семерых сотрудников русской миссии», - заявил. Помимо этого «в ответ на первое применение химического оружия на территории НАТО» России будет отказано в аккредитации еще трех сотрудников, а максимальный размер миссии уменьшен на 10 человек до 20. «Это продемонстрирует России, что у ее неприемлемого и опасного поведения есть цена и последствия», - сказал генсек НАТО. В то же время, подчеркнул он, «у России останется дипломатическая миссия при НАТО, и размер этой миссии достаточен, чтобы содействовать диалогу между НАТО и Россией». НАТО не меняет общую политику в отношении России, подчеркнул. Альянс, по его словам, сохранит показавший свою эффективность «двойной подход» к взаимоотношениям с Россией - «сочетание мощного сдерживания с диалогом, включая подготовку новой встречи совета Россия - НАТО». По мнению генерального секретаря, Россия, начиная с «аннексии Крыма», недооценивала единство НАТО и получила в качестве ответа «самое большое усиление альянса со времен холодной войны». «Я не думаю, что Россия ожидала этого», - отметил он. Власти Франции приняли решение об отправке войск в помощь курдскому ополчению в сирийском. Такие данные сообщает издание, ссылаясь на представителя делегации "Сирийских демократических сил" (SDF) в Париже. В четверг, 29 марта, делегация SDF встретилась с президентом Франции Эммануэлем, сообщает РИА Новости. Представитель делегации отметил, что глава Пятой республики планирует в самое ближайшее время направить подразделения спецназа французской армии. Их численность не уточняется. Операция будет проходить в координации с военными Соединенных Штатов Америки Власти Франции поручили послу страны в Анкаре сообщить о данном решении президенту, передает РИА Новости. Ранее Совет национальной безопасности Турецкой Республики потребовал немедленного вывода сил самообороны курдов. Анкара заявила, что в случае невыполнения этого требования в регионе может быть проведена военная операция, подобная проведенным в других районах на севере Сирии. Китай подтвердил информацию о визите главы Северной Кореи в Пекин. Международное сообщество восприняло первый зарубежный визит Ким Чен Ына как знак скорой разрядки ситуации на Корейском полуострове. Однако вполне вероятно, что в ходе своей первой встречи Си и Ким сверяли часы в вопросе нового витка противостояния с Вашингтоном. Власти Китая подтвердили слухи о визите лидера КНДР Ким Чен Ына в Пекин. Эта поездка стала первым случаем, когда Ким, будучи уже главой страны, покинул территорию Северной Кореи. Визит продолжался с 25 по 27 марта. Официально о нем стало известно только после того, как северокорейский лидер вернулся в КНДР. «Тот факт, что я выбрал Китай в качестве цели своего первого зарубежного визита, является свидетельством того, как я высоко ценю дружбу между двумя странами», — цитирует северокорейского лидера китайский МИД. Согласно официальным данным, представленным агентством, Ким Чен Ын с супругой посетили Китай, чтобы лично поздравить главу КНР Си с переизбранием и обсудить ситуацию на Корейском полуострове, в том числе вопрос его. «В этот весенний день, полный счастья и надежд, я уверен, что моя первая встреча с генеральным секретарем Си принесет большие плоды для дружбы между КНДР и КНР, а также будет способствовать миру и стабильности на Корейском полуострове», — заявил Ким Чен Ын во время приветственного банкета, устроенного Си и его супругой. В Вашингтоне сообщения о визите лидера Северной Кореи в Китай восприняли как знак успешности политики президента США Дональда Трампа. «Развитие диалога с КНДР — это еще одно доказательство того, что максимальное давление США на Северную Корею создает условия для диалога», — говорится в заявлении Белого дома. Да и сам Трамп в своем обозначил тот же самый политический принцип по отношению к Пхеньяну: с одной стороны, он заявляет, что с «нетерпением ждет встречи» с Кимом, с другой — что «необходимо во что бы то ни стало сохранить максимальные санкции и давление [в отношении КНДР]». Беспрецедентное событие произошло не только на фоне сообщений о возможной встрече Кима с Трампом, но также на фоне кадровых перестановок в администрации американского президента, которые оцениваются как сигнал Вашингтона к готовности эскалации конфликта с КНДР. В такой ситуации поездка Кима выглядит как подготовка путей к отступлению на случай, если в переговорах с США что-то пойдет не так. «Главная цель визита Кима — выяснить, насколько Китай готов оказать поддержку КНДР в случае, если саммит с Трампом завершится неудачей и стороны не достигнут какого-то соглашения», — поделился мнением с «Газетой» директор Центра корейских исследований Института Дальнего Востока РАН Александр. Другая, не менее важная цель, которую преследует Ким в своем визите, — открыто заявить миру о своей готовности к диалогу, подтвердить возможность прямых переговоров как с Сеулом, так и с Вашингтоном, несмотря ни на что. В ходе визита, как пишут китайские СМИ, глава КНДР заявил, что «твердо намерен превратить связи с Южной Кореей в отношения сотрудничества и урегулировать разногласия, а также провести саммит двух стран». «КНДР готова к диалогу с США и проведению саммита двух стран», — добавил Ким Чен Ын. Сюда же относятся и цитируемые в СМИ заявления Кима о готовности к денуклеаризации полуострова. Впрочем, тема с ликвидацией ядерного оружия на полуострове не так проста, как кажется, отмечает Александр. «Если почитать тексты северокорейских СМИ, можно заметить, что о денуклеаризации они ничего не пишут, — говорит эксперт. — У КНДР есть разночтения по этому поводу и с Китаем, и с Южной Кореей, и с США. Я думаю, что Ким Чен Ын скорее попытался объяснить Си, что сразу в одночасье Пхеньян разоружиться не может и в отсутствие каких-то гарантий делать этого не будет». Северная Корея может взять на себя обязательства больше не проводить ядерных испытаний, не передавать кому-либо ядерное оружие и ядерные технологии и прекратить производство и испытания МБР. Взамен Пхеньян может требовать признания своего права на запуски спутников. Также возможно, что стороны подпишут политическую декларацию о завершении корейской войны и, может быть, даже установлении дипломатических отношений между КНДР и США. Для КНДР такое соглашение, заверенное на высшем уровне, является крайне важным условием, считает глава Центра корейских исследований. Согласно официальным данным, визит Ким Чен Ына в Китай прошел по инициативе Си, поэтому мотивы Пекина в этом событии не менее важны. «Последние пару лет Китай фактически присоединились к США в области санкций против КНДР. Когда твои друзья тебя забывают, можно начать искать компромисс с врагами. Поэтому китайцам было важно дать Пхеньяну понять, что Китай — все еще друг КНДР. Чтобы Северная Корея от безысходности не попала в объятия американцев». Сохранение лояльности Пхеньяна имеет для Китая стратегическое значение. Пекин хочет обеспечить устойчивое существование Северной Кореи, в том числе в качестве буферной нейтральной зоны, чтобы американцы не вышли на рубежи китайской границы, говорит главный научный сотрудник Института Дальнего Востока РАН Александр. Согласен с этим и Александр. «Китайцам важно узнать из первых рук, о чем же будут договариваться Ким Чен Ын с американцами. Китай боится того, что на корейском полуострове будет реализован вьетнамский сценарий. Всего несколько десятилетий назад США бомбили Вьетнам, применяли там отравляющие вещества, а сейчас Вашингтон и Ханой имеют отличные отношения, причем на антикитайской основе», — говорит эксперт. Впрочем, амбиции Китая не ограничиваются предотвращением худшего варианта развития событий. Как отмечает Александр, ситуация с Северной Кореей может быть использована Пекином как рычаг давления на Вашингтон, который недавно объявил Китаю торговую войну. Пекин понимает, что чтобы успешно разыграть северокорейскую карту в отношениях с США, нужно быть активным игроком: присутствовать в Северной Корее, обладать влиянием на Северную Корею и иметь возможность продемонстрировать наличие этого влияния миру. «Этим визитом Пекин очень наглядно продемонстрировал миру, что его статус как главного экономического и политического партнера Северной Кореи никуда не исчез», — отмечает. Тем не менее, вопрос о том, удастся ли Китаю использовать северокорейскую проблему в качестве аргумента в разговоре с США, остается открытым. Трамп еще в прошлом году просил у Китая поддержки по вопросу санкций в отношении КНДР. Когда Китай эту поддержку оказал, выяснилось, что эта услуга американцам ничего не стоит. «Трамп — очень интересный и необычный президент-торговец, который постоянно пытается выстроить более хитрые сделки и выторговать что-то побольше. Китайцы сперва не очень поняли, с кем они имеют дело, но теперь показывают, что их руки не пусты и США не смогут диктовать им свои условия. Пекин готов торговаться с Вашингтоном в вопросе Северной Кореи как минимум на равных.. 
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